

光市記者発表資料

令和4年8月9日

件名	『日本一学びが好きな学校』をめざして かかし贈呈式「害虫・害鳥 そして コロナも みんな 退散」
内容	<p>1 目的 「害虫・害鳥そしてコロナウイルスも退散させる」ために、5年生がかかしを作成し、水田を管理してくださっている方々に贈呈します。</p> <p>2 日時 令和4年9月2日（金）11:15～12:00</p> <p>3 会場 室積小学校体育館</p> <p>4 参加予定者 室積小学校5年児童35名、教職員4名</p> <p>5 その他 今年度より、室積市延の田んぼをお借りして、5年生が米作り体験をさせていただいています。6月に田植え体験を行い、地域の皆さんのおかげで、今、稲がすくすくと育っています。</p> <p>そこで、5年生は害虫・害鳥駆除とコロナウイルスの撲滅を願い、今年もかかし作りに挑戦しました。</p> <p>力作ぞろいのかかしです。そのかかしを披露するとともに、地域の方々に贈呈し、水田に設置していただきたく贈呈式を行います。</p> <p>※稲刈りは、今のところ、実施する予定です。</p>
問合せ	担当者：室積小学校 教頭 稲田 貴子 (TEL0833-78-0010)